
２０２０年（令和２年）１月１４日　第１０号　　　　　

発行者・七区　区長　中島千明

　新年あけましておめでとうございます。
　暖冬と言われ、１２月は例年より飯田の平均
気温が２℃も高かったそうです。１月に入って
朝晩、多少寒さが厳しくなって参りましたが、
七区の皆様はお元気でお過ごしの事と思います。
元旦の朝、帰省した子供家族と一緒に天龍峡新
遊歩道を歩いてみました。なかなか歩き応えが
有り、汗びっしょりになってしまいましたが、
生まれ変わろうとしている天龍峡を実感する事
が出来ました。千代、龍江側の新遊歩道は急な
坂の上、砂利道の為、お年を取った方には少し
難しい気がします。しかし、今までとは違った
景色が広がっており、是非早急に手すり、階段、
歩きやすい歩道の整備をお願いしたいものです。
天龍峡温泉観光協会も、長野県の元気作り支援
事業の認定を受け、３月２２日に「天龍峡三橋
ウォークスタンプラリー」と銘打って盛大なイ
ベントを計画しております。ニッチローさん
（今村新聞店のご子息）のパフォーマンスと
小沢あきこさんのミニコンサートも開催される
そうです。又、三つの橋にあるスタンプを集め
ると記念品が貰えるようです。是非この機会に
参加して、新遊歩道を楽しんでみませんか？
春の観光祭りも４月１９日に決まりました。
今年は、いよいよ新しい天龍峡の幕開けです。

「４月からの新伍長さんへの説明会」
　今年４月からの新伍長さんに区費・まちづくり会費の集金方法を説明させて頂く説明会
を２月１４日（金曜日）に開催いたします。お忙しい中ではありますが、スムーズに集金
して頂く為に、説明会に参加して頂きたく、宜しくお願い致します。
詳細は後日ご連絡いたします。
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元旦初日の出に輝く「天龍峡大橋」

千代側新遊歩道より天龍峡大橋を望む

元旦のつつじ橋（千代側新遊歩道より）



「おんべが盛大に行われました」
　１月１２日朝まだ薄暗い６時に点火され、赤々と大きな
火が夜空を焦がしました。今年から５区も仲間に加わり、
５区、６区、７区の合同おんべとなりました。
折しも１１日夜は満月となり、１２日早朝に西の空に残っ
たお月様が、煙たそうにおんべを見守っていました。
おんべは、この地では「どんど焼き」とも言われ、残り火
で焼いたお餅を食べると１年風邪をひかないそうです。
お餅を食べた方も、食べれなかった方も、１年元気で過ご
せます様にお祈りしております。

「一升瓶・ビール瓶のリサイクル回収に関して」
　瓶類のリサイクル回収に関して、区からは酒屋に持って行く様に指導され、受け取って
もらえないが、他の区では受け取っている。どうなっているのかと問い合わせが有りまし
た。飯田市役所の環境課に問い合わせましたところ、七区の対応が正しいが、酒屋さんの
事情もあり、受け取って頂けない酒屋さんが有る為、その場合はリサイクルとして回収し
ております、との返事でした。要は、飯田市としては酒屋さんでの回収をお願いしたいが、
難しい場合は、リサイクルで出していただいて結構との見解です。
尚、通販等で購入した一升瓶でも、購入していない地元の酒屋さんで問題なく受け取って
もらえますとの見解でした。今後は、酒屋に出せる人は是非出して頂き、難しい場合は
リサイクルとして受け取って参りますので、宜しくお願い致します。

「七区公民館主催バス旅行」
　今年は1月19日(日）に郡上八幡方面に行くことが決定
されました。郡上八幡、宗休寺（関善光寺）、美濃和紙
の里会館、流響の里、平野醸造と沢山の見どころを訪れ
ます。現在一旦募集を締め切りましたが、人数が少なく、
追加募集を行っております。ご参加をお待ちしておりま
す。

　１月１９日（日）日帰りバス旅行
　　　２２日（水）七区いきいき教室
　２月　２日（日）明日を考える研究集会
　　　１０日（月）七区役員会
　　　１４日（金）新伍長説明会
　　　２６日（水）七区いきいき教室

１・２月の予定
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おんべの炎で煙たそうなお月様
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